



COMMUNIQUÉ

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Gare au gel du bac brun!

Saint-Hyacinthe, le 12 janvier 2026

En saison hivernale, les matières organiques peuvent geler et se coller aux parois du bac, rendant leur collecte difficile. Comme la collecte a lieu seulement une fois par mois, de décembre à mars, il serait dommage que le froid empêche la récupération de ces matières.

Voici donc **trois astuces simples pour éviter une telle situation :**

- 1- Envelopper les matières organiques dans du **papier journal** et tapisser le fond du bac de journaux;
- 2- Déposer un **grand sac de papier** (comme ceux utilisés à la collecte des feuilles mortes) à l'intérieur du bac brun. Ces sacs sont offerts dans divers commerces de détail;
- 3- Accumuler les matières organiques dans un **sac de papier kraft** avant de le déposer dans le bac.

Si, avant la collecte, vous observez que les matières sont collées aux parois du bac, nous vous suggérons l'une des deux solutions suivantes pour faciliter la collecte :

- Placer temporairement votre bac dans un endroit chauffé;
- Décoller les matières organiques des parois à l'aide un objet long.

Nous profitons de l'occasion pour rappeler que les **cendres de foyer ne sont jamais acceptées dans les bacs de collecte**, puisqu'elles constituent un risque important d'incendie, tant à l'intérieur du bac que dans le camion de collecte.

Puisque chaque geste compte pour l'environnement, nous vous encourageons à poursuivre votre participation à la collecte des matières organiques, peu importe la température indiquée au thermomètre, en adaptant simplement vos habitudes au fil des saisons!

Pour toute information, n'hésitez pas à nous contacter au 450 774-2350.

Source : **Communications RIAM**
450 774-2350
www.riam.quebec